

Betreff:

Zuwendung vonb Mitteln des Ortsbeirates für die KerbeGesellschaft Heßloch (SPD)

Antragstext:

Zuwendung von Mitteln des Ortsbeirates für die KerbeGesellschaft Hessloch

Der Ortsbeirat Hessloch wird die KerbeGesellschaft Hessloch, genannt „Kuckucks“, mit einem Betrag von 250,00 € aus den eigenen Verfügungsmitteln für ihr Engagement, insbesondere beim Umbau der Räumlichkeiten in der Turnhalle Hessloch, unterstützen. Die Mittel sind für die Anschaffung von Einrichtungsgegenständen für den neuen Jugendraum gedacht.

Begründung:

Die KerbeGesellschaft Kuckuck zeigt ein hohes Engagement für die Pflege und Erhaltung des Brauchtums im Ortsteil und engagiert sich darüber hinaus vielfältig.

Im Zusammenhang mit diesem vielfältigen Engagement hat die KerbeGesellschaft begonnen die unterhalb der Turnhalle befindlichen Räumlichkeiten zu renovieren. Damit kann erstmalig ein Jugendraum geschaffen werden. Dies geschieht mit Unterstützung des TuS Hessloch, der auch die Baumaterialien zu Verfügung stellt. Für die notwendigen Möbel möchte der Ortsbeirat Hessloch einen Beitrag leisten

Wiesbaden, 23.11.2009